

La foto que podéis ver, es el conocido Malecón, en La Habana donde el Mar del Caribe y el Atlántico chocan y rompen sus olas. Justamente los primeros días que estuve en Cuba, salió en España la noticia que se había inundado toda esa zona, ya os podéis imaginar mi familia como se puso... enviándome e-mails a todas horas, puesto que llamar cuesta un riñón y medio...

Pudimos ver la ciudad desplazándonos en los coco taxi, una motocicleta adaptada a una estructura amarilla que imitaba a medio coco, donde la seguridad no existe por ningún lado, ahí o te sujetas con uñas y dientes o sales volando, como en las últimas canciones de las orquestas de verano! Y del taxímetro olvídate, todo de boquilla, con acuerdos rápidos y baratos. En definitiva el trato a los turistas genial (viven del turismo) incluso la policía te tratan como si fuésemos reyes!



En Varadero, nos llevaron a playas paradisíacas, con el agua azul cristalina y muy limpia, pudimos montar en un velero para nosotros solos donde pude hacer Snorkel, es una especie de buceo en el medio del mar, donde puedes ver los pececillos de colores vivos y las algas típicas de los documentales, no como las del pilón de la Fuente Vieja, simples y verdes!!

En el velero llegamos a Cayo Blanco (podéis ver la entrada en la foto) una isla donde había fiesta para los guiris turistas tanto españoles como canadienses, nos dieron de comer la comida típica de allí: arroz, pollo, marisco y frijoles y como no.. Ron, que estaba por todos los sitios combinado con todo tipo de refrescos y bebidas! A España trajimos botellas de Ron "pa to kiski" y puros cubanos que pudimos ver el mas grande del mundo 40 metros de largo! Llévalo a Maranchón a ver cuanto tiempo dura...

Entre otras muchas cosas que pude hacer durante los siete días que estuve allí, vimos los restos de la presencia española de hace unos cientos de años y como no... todos los cubanos nos lo echaban en cara!!

En definitiva, el viaje estuvo genial, me encantó Cuba y me hubiese quedado allí unos cuantos meses...mientras en Madrid había 6°C en Varadero estábamos a 25°C tirados en la playa tomando sol, imaginaros cuando bajamos del avión en Barajas un frisquis que ni te cuento!

Por último os recomiendo que vayáis a Cuba si buscáis tranquilidad y a la vez fiesta pero recordar, que la tranquilidad y fiesta de Maranchón, no las vais a encontrar en ningún sitio.

Un abrazo.

Néstor Atance Valero.